



Pièces	2 Pièces
Référence	84592778
Prix	435 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Co-exclusivité: situé dans un immeuble de standing dans le quartier gambetta proche de la promenade des anglais, du negresco et des jardins alsace lorraine, nous vous présentons ce lumineux appartement en dernier étage, offrant le confort et le charme d'un 2/3 pièces avec une terrasse ensoleillé. Récemment rénové avec soin, cet appartement se compose d'une entrée, d'un salon avec une cuisine américaine entièrement équipé qui s'ouvre sur une terrasse spacieuse, offrant ainsi un espace de vie intérieur/extérieur idéal. La chambre principale avec sa salle de douche attenante offre un espace ...

Located in a luxury building in the Gambetta district, close to the Promenade des Anglais, the Negresco and the Jardins Alsace Lorraine, this bright top-floor flat offers the comfort and charm of a 2/3-room apartment with a sunny terrace. Recently renovated to a high standard, this flat comprises an entrance hall, a living room with a fully-equipped open-plan kitchen that opens onto a spacious terrace, providing an ideal indoor/outdoor living space. The master bedroom, with its en suite shower room, offers an intimate and comfortable space. A large dressing room, a practical utility room and ...

AUCLER INTERNATIONAL IMMOBILIER

37 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

